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      Одним из основных направлений модернизации образования является 

повышение роли всех участников воспитательно-образовательного процесса 

- педагогов, родителей, а также представителей общества. За 2016-2017 

учебный год  Управляющим Советом МДОУ д/с № 25 «Солнышко» села 

Покойного (далее УС) проделана большая работа. 

Намечены цели -обеспечение открытости дошкольного образовательного 

процесса в учреждении, тесное взаимодействие всех участников 

воспитательно-образовательного процесса, расширение участия 

родительской общественности в принятии и реализации управленческих 

решений. 

Для достижения обозначенных целей УС  решались следующие задачи: 

1.       Определение основных направлений развития учреждения.  

2.      Содействие в создании оптимальных условий для осуществления 

образовательного процесса и форм его организации в дошкольном 

образовательном учреждении. 

3.        Контроль за здоровыми и безопасными условиями обучения и 

воспитания 

4.        Защита прав и законных интересов участников воспитательно-

образовательного процесса. 

5.    Общественный контроль рационального использования выделяемых 

учреждению бюджетных средств, привлеченных средств из внебюджетных 

источников, обеспечение прозрачности финансово-хозяйственной 

деятельности; 

В своей деятельности Совет руководствовался следующими принципами: 

- законность, реализация и защита прав всех участников воспитательно- 

образовательного процесса; 

- приоритетность качества образования и качества жизнедеятельности 

воспитанников в учреждении; 

- добровольность участия в государственно-общественном управлении; 

- коллегиальность принятия решений и гласность. 

За каждым членом были закреплены определенные обязанности: 

 



 

 

 

 

- осуществление контроля за целевым и рациональным расходованием 

финансовых средств; 

- организация питания; 

- защита и реализация прав законных интересов участников 

образовательного процесса: 

- создание оптимальных условий для жизнедеятельности воспитанников; 

- привлечение внебюджетных средств; 

- развитие материально-технической базы. 

 Согласно  годового  плана традиционно,    в течение учебного года было 

запланировано 4 заседания Совета,  заседания  очень насыщенные , известны 

всем членам Совета заранее, что позволяет принимать обдуманные и 

действенные решения. Заседания Совета протоколировались. О решениях 

Совета информируются все родители и педагоги дошкольного 

образовательного учреждения через сообщения на стендах, родительских 

собраниях, на сайте. 

За период 2016-2017г Совет рассматривались ряд важных вопросов, 

касающиеся реализации стратегии жизнедеятельности дошкольного  

образовательного учреждения 

09 сентября Совет ознакомился и утвердил план работы МДОУ, сетку НОД и 

режим дня. 

На втором заседании в повестке дня Советом рассматривались  вопросы: 

-Антитеррористическая безопасность, соблюдение ППБ в новогодние 

каникулы и праздники. 

- подготовка к Новогодним праздникам. 

- проведение мероприятий по профилактике гриппа и ОРВИ. 

Было принято решение: 

1Родителям самостоятельно подготовить  новогодние подарки детям, 

принять  активное  участие в смотре конкурсе «А у нас под новый  год» 

2. Принять план мероприятий по профилактике ОРВИ:  

- ежедневный контроль за посещаемостью и выявлением причин отсутствия 

детей в  дошкольном образовательном учреждении. 

- контроль за своевременной изоляцией воспитанников и персонала с 

признаками ОРВИ .  

- предусмотреть отмену массовых спортивных и культурных мероприятий, 

проводимых в помещениях. 

- обеспечить утренний фильтр, масочный режим (по мере необходимости), 

ежедневную тщательную текущую дезинфекцию в помещениях, введение 

витаминизации пищи. 

- обеспечить  условия для соблюдения личной гигиены ( исправленные 

рукомойники, наличие мыла, бумажных полотенец). 

 

 

 

 



 

 

 

 

30.03.2017года на заседании рассматривался вопрос о  субботнике, 

благоустройстве  летних  навесов на  летний-оздоровительный  период. 

Решили: Члены Совета  организуют  и контролируют выполнение ремонтных 

работ и подготовку ДОУ к новому учебному году. 

Отчёт  о  привлечении спонсорской  помощи, добровольного  пожертвования  

прилагается  согласно  форме  № 2. 

Ежегодно, в мае   заслушиваются  Публичный отчет заведующего 

дошкольным учреждением по итогам работы за прошедший учебный год. 

Совет  обеспечивает взаимодействие родителей с администрацией МДОУ, 

информирует родителей о деятельности в МБДОУ,  о выполнении локальных 

актов МДОУ,  выполнении муниципального задания на услуги дошкольного 

образования в целом. 

    Члены  Совета  всегда готовы проконсультировать родителей в группах 

об  учебной нагрузке на ребенка, об услугах. Практика публичной отчетности 

администрации учреждения повышает ответственность руководителей и 

педагогов за результаты деятельности и становится важным фактором 

создания положительного имиджа дошкольного учреждения, формированию 

своего образа, к которому стремится коллектив и УС. 

Таким образом, созданный УС обеспечил: 

-   открытый характер управления; 

-   более широкое вовлечение родительской общественности; 

- регулирование отношений, возникающих между участниками 

воспитательно-образовательного процесса. 

        Анализ показывает, что введение новой формы государственно-

общественного управления в дошкольном образовательном учреждении 

принимает более масштабный характер. 

         Родители  проявляют  активность  в    вопросах связанных с защитой и 

реализацией прав и законных интересов участников образовательного 

процесса, развитием материально-технической базы, созданием оптимальных 

условий для жизнедеятельности воспитанников.             

                                                     

              Данный  отчёт  вылаживается  на  сайт  ДОУ в интернете. 

 

    Отчет   подготовлен Председателем Управляющего совета 

                                           Гасюковой  Натальей Александровной  
                  


